

Début de la réunion : 20h10

Présents : BODARD Robin, CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLLOT-CLEMENT Patricia, CORNILLLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, OUEDRAOGO Clémence, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie

Excusé(e)s : MANDARD Kilian, PACQUETEAU Océane

Invité(e)s : CUARTERO Miren (trésorière Fondettes), PINAUD Vincent (Président Avoine), PINIER McKinley

Absent(e)s :

Ordre du jour

1. Validation du PV de la réunion du 25/02/25
2. Point sur les licences
3. Licence bénévole, action départementale
4. AG régionale 2025
5. Foire de Tours
6. Compétition La Riche
7. Vie départementale GR, actions prévues pour 2025-2026
8. Coupe départementale
9. Webinaire PSF le 25/03/25 de 18h à 19h30
10. Questions diverses

1. Validation du PV de la réunion du 25/02/25

PV de la réunion du 25 février validé.

2. Point sur les licences

2165 licences à ce jour.

Tous les clubs sont à priori en expansion mais il y a un problème avec St Cyr avec 272 licences de moins que l'année dernière ce qui signifie que tous les adhérents ne sont pas licenciés à la FFGym. Il y a donc un non respect de la charte que le club a signée. Le non respect des règles de la fédération peut entraîner une radiation du club. Cela pose également problème avec le contrôle d'honorabilité.

3. Licence bénévole, action départementale

Le comité essaie d'obtenir une licence différente entre les bénévoles et les gymnastes. Il pense que cela permettrait aux bénévoles d'être reconnus par la fédération.

Il va voir s'il serait possible de ne pas faire payer la part départementale aux clubs. Sandra a demandé à Clémence de chercher le nombre de bénévoles sur le département afin de budgétiser. Cela va être étudié.

Olivier pense que 5€ de moins ne changerait pas le fait que certains bénévoles ne soient pas licenciés. Il faudra toujours payer 65€.

L'objectif est que cela soit étendu au comité régional puis à la fédération.

Un questionnaire va être envoyé aux clubs pour savoir si le comité peut monter un budget. Le comité vous remercie de bien vouloir y répondre.

4. AG régionale 2025

Elle se tiendra dimanche 12 octobre 2025.

Isabelle et Clémence ont recherché des lieux. Il n'est pas simple de trouver des salles pour 150 personnes.

- Rochecorbon : salle toute neuve avec amphi de 180 places mais on ne peut pas manger sur place. Il faut se déplacer à la salle des fêtes à 300m ce qui veut dire traiteur.
- Atrium de St Avertin. Idem qu'à Rochecorbon.
- Westhotel à La Ville aux Dames. Il n'y a pas d'amphi et l'AG se ferait dans une salle avec estrade pour les intervenants.

Isabelle s'est renseignée sur le coût à Bourges l'année dernière : environ 6000€ pour l'AG.

Le devis pour Westhotel est trop élevé, Clémence et Patricia vont y retourner pour voir comment le négocier.

5. Foire de Tours

Jeudi 8 et vendredi 9 mai 2025. Confirmation des dates. Nous ne pouvons pas installer la veille au soir.

Installation avant 9h30. Pb pour le rangement le vendredi soir car il sera difficile de déplacer les véhicules près de la salle.

Pb, car c'est le WE du championnat de France FED A et au regard des résultats de ce WE, St Cyr, St Symphorien, Avoine et St Pierre risquent d'y aller.

6. Compétition La Riche

Samedi 29 et dimanche 30 mars 2025.

58 équipes entre le samedi et le dimanche.

Céline a envoyé l'organigramme des juges.

Il manque des médailles d'or, Sandra va en recommander.

Olivier va à la Riche mardi pour le matériel. Il faut récupérer le fond de podium et les flammes à Joué-Lès-Tours.

7. Vie départementales GR, actions prévues pour 2025/2026

Laura a envoyé un projet pour la saison prochaine. Actions compétitives et non compétitives, stages. Une réunion GR devrait se tenir en juin pour fixer les dates.

Ce qui est proposé :

- Stage départemental compétitif, si possible intervention de la prof de danse sur une journée (vacances d'octobre)
- Stage compétitif si possible prof de danse sur une demi-journée et un juge d'un autre département (vacances de février)
- Stage loisirs pour aider à développer la GR sur les nouveaux clubs du département (vacances d'octobre)

8. Coupe départementale

Samedi 14 juin 2025.

Laura a donné un programme pour la GR. Olivier l'a inséré dans le prévisionnel. Fondettes participera.

Sandra recommande des tee-shirts. Olivier s'occupe du nombre.

Nous ne savons toujours pas quelles récompenses donner. Olivier va renvoyer un message au groupe des techniciens.

9. Webinaire PSF le 25/03/25 de 18h à 19h30

Mardi 25 mars de 18h à 19h30. Webinaire proposé par la fédération.

La région proposera une autre date avec deux créneaux différents si des clubs ne peuvent pas y assister. Ce sera le 8 avril avec une session à 12h30 et 20h. Il faut s'inscrire pour avoir le lien de la visio.

Clémence et Sandra peuvent aider au montage des dossiers. La secrétaire comptable Virginie Avrilla du comité peut également aider. Vous pouvez les contacter.

Les axes vont être envoyés en fin de semaine ou en début de semaine prochaine.

Ouverture pour déposer les dossiers le lundi 24 mars et fermeture le dimanche 20 avril.

10. Questions diverses

- Les clubs ont reçu un message sur l'extension de garantie avec l'assurance de la fédération.
- Quota : proposition d'organiser une compétition d'orientation pour les FED A NAT en janvier/février. Cela permettrait d'avoir un quota plus important pour la suite car plus d'équipes au département. Par contre, il n'y aurait plus de catégories FED A 10 pts et 8 pts. En réflexion sur plusieurs départements de la région.

Prochaine réunion le mercredi 23 avril à 20h.

Fin de la réunion : 22h25

Le Président, Luc Cornillot-Clément

La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément

